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議 事 録 

 

会議の名称 第 5回上牧町学校統合準備委員会（総務部会）会議 

 

開 催 日 時 令和 5年 7月 4日 午後 2時 00分から 

開 催 場 所 上牧町役場 西館 2階 第 6会議室 

出 席 者 

( 委 員 等 ) 
西尾部会長、福仲委員、上明代委員、上西委員 

出 席 者 

(事務局等) 
教育総務課長補佐、教育総務課 主事 

傍聴の有無 なし 

議 事 録 の 

作 成 方 法 
要点筆記（簡易対話形式） 

会議の議事 

1.開会 

2.制服メーカーコンペ仕様案について 

3.各選定項目の公募様式案について 

4.その他（連絡事項等） 

5.閉会 

会 議 資 料 

・総務部会資料 3-3：「各種公募様式（案）について」 

・総務部会資料 5：「制服メーカーコンペ仕様案」 

・総務部会資料 5（別紙）：「制服プレゼンテーション 採点表（案）」 

決 定 事 項 なし 

特 記 事 項 なし 

次 回 日 程 7月下旬から 8月上旬に開催予定 

 

 

 



2 

 

内 容（ 簡 易 対 話 形 式 ） 

 

１．開会 

 

事務局    定刻により開会する。 

 なお、本会議は「上牧町審議会等の設置及び運営に関する規

則」第 10条の規定に基づいて公開とし、会議録作成のためＩＣ

レコーダーで録音していることについてご了承いただきたい。 

 それでは、配付資料について確認する。 

 

（事務局が配付資料を確認） 

 

２．制服メーカーコンペ仕様案について 

 

西尾部会長  それでは案件事項の議事を進める。 

まず、「総務部会資料 NO.5：制服メーカーコンペ仕様案」及び

「総務部会資料 NO.5（別紙）：制服プレゼンテーション 採点表

（案）」に関して、事務局から説明をお願いする。 

 

（資料について事務局が説明） 

 

西尾部会長  ただいま説明があったことに関して、何か意見等はないか。 

 

福仲委員   これまでの会議における経緯、また、昨今の社会風潮等を踏ま

えると、多様性への対応（LGBTQ対応等）が重要な課題であると

思うので、仕様案の価格表が男女別表記となっているのは望まし

くないと考える。基本的には男女共用のものを前提とした上で自

由選択制とし、使用期間が限定的なネクタイやリボン、セーター

等を仕様から除けば、一式の価格を抑えることもできるのではな

いか。また、スラックス、スカートのほかに、キュロットもある
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と多様性対応としての選択肢が広がるのではないか。 

 

上明代委員  本校（上牧第二小学校）において、短パンの着用を希望してい

る女子児童もいる。多様性への対応として、男女別表記について

は望ましくないと感じる。 

 

上西委員   私も、多様性への対応は非常に大切なことであると感じる。ま

た、価格については保護者が特に気になる要素であると思うの

で、最大限の配慮が必要だと思う。 

 

西尾部会長  中着はポロシャツでもいいのではないか。伸縮性があり、在学

中の身体の成長にも対応しやすく、洗い替えもしやすい。 

 

福仲委員   どこまでを制服とするのか検討が必要である。すべてを制服

とすれば、洗い替えも含めて一式の購入が必要となるが、中着を

標準服（学校などの組織において、所属者が着用することが望ま

しいとされる服装）とするならば、「白色・無地のワンポイント

まで」等のルールを設けて購入先を自由にすることもでき、価格

面を含め、保護者の選択肢が広がると思う。なお、ポロシャツに

ついては、色移り等への対応としてグレーを採用している学校も

ある。 

仮に、一部を標準服とした場合、要・準要保護児童生徒等に対

する就学支援制度への影響はないのか。 

 

事務局    国の基準に基づいて支給しているので、現時点において制服・

標準服の別による影響はないと考えている。 

 

福仲委員   鞄や体操服についても、規格、選定スケジュール等をお示しい

ただきたい。 
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事務局    次回会議以降に改めてお示しする。 

 

西尾部会長  ほかに意見等はないか。 

 

（意見等なし） 

 

西尾部会長  本件については、本日の意見等を踏まえ事務局にて仕様案を

修正し、次回会議にて再協議する。 

 

３．各選定項目の公募様式案について 

 

西尾部会長  続いて、「総務部会資料 3-3：各種公募様式（案）について」

に関して、事務局から説明をお願いする。 

 

（資料について事務局が説明） 

 

西尾部会長  ただいま説明があったことに関して、何か意見等はないか。 

 

上西委員   広報原稿（資料中 P.1～3）について、広報紙単位では 1 世帯

1票となるが、Googleフォームでも票を投じることができること

から同一人が複数票投じることもできる。この点については許容

するのか。また、小学生にも配布する用紙（資料中 P.4～5）につ

いては、漢字に読み仮名を追記する必要があるのではないか。 

 

事務局    票の重複を完全に排除することは難しい。このたびの募集に

おいては、「重複の有無」よりも「広く募集すること」「子どもた

ちの声を確実に反映すること」が重要であると考えている。ご指

摘の読み仮名に関しては、配布までに追加したいと思う。 
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上明代委員  統合年度の表記について、「令和 8年度」と「令和 8年度又は

9年度」という表記が混在している。 

 

事務局    現時点において統合年度は確定していない。募集のタイミン

グとの兼ね合いがあるのですぐには統一できないが、実際に募集

するときには統一したいと思う。 

 

福仲委員   上牧町には、上牧第二中学校出身の人よりも上牧中学校出身

の人の方が多くいると思う。このことから、町全体に投げかける

と「上牧中学校」という名称が多く寄せられるのではないかと感

じる。新たな学校名が「上牧中学校（現行と同じ）」でも差し支

えはないのか。 

 

事務局    新たな学校名としてふさわしくない明確な理由があるものに

ついては、募集後に本部会にて 4案まで絞るタイミングで除外す

ることも考えられるが、「上牧中学校出身で愛着がある」等の理

由で「上牧中学校」という学校名がふさわしいと考える人もいて

然るべきだと思うので、当該名称を除外するというのは現時点で

考えていない。 

 

上明代委員  募集・投票の結果、最終的に「上牧中学校」となってもおかし

くはないと思う。 

 

西尾部会長  それだけ愛着があるということだと思う。 

ほかに意見等はないか。 

 

（意見等なし） 
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西尾部会長  それでは、本日の意見等を踏まえて事務局にて様式案を修正

した上で次回会議以降に再協議することとし、本件については以

上とする。 

 

４．その他（連絡事項等） 

 

西尾部会長  それでは、委員又は事務局から何か連絡事項等はあるか。 

 

（連絡事項等なし） 

 

西尾部会長  それでは、本日の案件事項は以上となるため事務局に進行を

移したいと思う。 

 

５．閉会 

 

事務局    以上をもって第 5回上牧町学校統合準備委員会（総務部会）会

議を閉会する。 

 

以上 

 


